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CIDADANIA

FESTA DAS FLORES

SAÚDE

TURISMO

 41ª Expoflora: maior festival de 
flores e cores termina neste domingo

ESPORTES

Famoso ponto turístico da cidade 
sofreu avarias com a forte 

ventania de agosto, mas já está 
pronto para voltar a funcionar

Triagem oftalmológica apontou 
crianças com dificuldades para 
enxergar. Ao todo, 400 alunos 

receberam lentes

Atividade de prestação de 
contas é aberta à população 
e também será transmitida 

pela internet  

Ainda dá tempo para conferir 
as várias atrações, que 
encantam e emocionam 

visitantes de todas as idades 
e diversas regiões do Brasil.

Campeonato 
Amador: rodada 
tem goleadas e 
muitos cartões 

Escolinha: 100 
atletas disputam  
1ª Copa de Judô  

em Holambra

Dedicação de 
moleiros permite 

conserto do 
Moinho em tempo 

recorde

Alunos da 
rede municipal 
ganham óculos 
no Programa 

Primeiros Olhares

Prefeitura realiza 
hoje, na Câmara, 
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Como levantar recursos para um 
projeto social?

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

Doar é um chamado para que possamos envelhe-
cer felizes, já que a felicidade é "um estado de har-
monia interna, de contentamento com o que somos... 
holisticamente, um continuum de  bem estar físico, 
mental e afetivo".

O Dr. Miguel Srougi, um dos urologistas mais res-
peitados no Brasil, nos ensinou "Seis Princípios Fun-
damentais" para obtermos sucesso no levantamento 
de recursos para projetos sociais que apoiamos.

1) Objetivos devem tocar fundo os doadores
2) Apresentar história de expertise e sucessos em 

fundraising
3) Líder deve carregar valores humanos profundos
4) Líder deve estar comprometido com o projeto
5) Pedido: específico, atraente e a quem beneficiará
6) Resultados devem ser mensuráveis
Em sua nobre caminhada na medicina, ele ainda 

busca filantropos para ajudar a cuidar de todo o ecos-
sistema em torno de um hospital.

Consciente de que seu sucesso dependeu de muita 
gente, de muitas áreas e de que cada uma tem a sua 
importância, Dr Miguel ajudou a transformar a cre-
che onde estudam os filhos das enfermeiras enquan-
to elas trabalham, a casa dos estudantes bolsistas que 
agora com dignidade podem morar em um lugar se-
guro, uma mesa cirúrgica cheia de câmeras para que 
os alunos possam acompanhar de perto as cirurgias 
ao vivo se ter que se aglomerar e equipamentos ro-
bóticos de ponta para que os futuros médicos possam 
praticar em simulação até aplicar de fato seu conheci-
mento em nós, futuros pacientes.

O que fica de legado é sua liderança pelo exemplo. 
"--Ao doar para algo, você estimula no outro a inten-
ção de doar também".

E você? E sua empresa? O que vamos apoiar a par-
tir de agora?

Artigo
Meio ambiente: e eu com isso? Lagoas marginais e gamboas
O que é uma lagoa margi-

nal? Como elas se formam? 
Essas foram algumas das per-
guntas feitas por leitores assí-
duos. Incluo aqui as gamboas, 
pois elas desempenham fun-
ções ecológicas semelhantes.

As lagoas marginais são 
áreas localizadas nas margens 
dos rios, que são inundadas 
temporariamente ou perma-
necem permanentemente 
inundadas, podendo ou não 
perder a conectividade com o 
rio. As gamboas são pequenos 
riachos situados em estuários 
ou manguezais que, na maré 
alta, se inundam, e na maré 
baixa, secam ou ficam isolados.

Ambos desempenham fun-
ções importantes, conhecidas 
como serviços ecossistêmicos. 

Devido à inundação dos 
rios, que geralmente transpor-
tam material em suspensão, 
muitos nutrientes essenciais 
são levados a essas áreas. Es-
ses nutrientes são a base de 
toda a cadeia alimentar, sendo 
incorporados pelas algas, que 
servem de alimento para a co-
munidade zooplanctônica (pe-
quenos organismos visíveis 
ao microscópio) e algumas 
espécies de peixes. Esses, por 
sua vez, alimentam animais ao 

longo da cadeia alimentar.
São áreas pouco profundas 

e nem todos os predadores 
conseguem adentrar, o que 
aumenta as chances de de-
sova, e os ovos têm maiores 
chances de eclodir, crescer e, 
posteriormente, ingressar nos 
rios ou estuários, dando conti-
nuidade ao ciclo biológico até 
se tornarem adultos e retor-
narem ao local de origem para 
reiniciar o ciclo.

As lagoas marginais e as 
gamboas também possuem 
um valor econômico significa-
tivo, sustentando a subsistên-
cia de muitos pescadores que 
colocam proteínas importan-
tes no mercado por meio da 
pesca.

Infelizmente, o que se ob-
serva é o desaparecimento 
dessas áreas, seja pela ocu-
pação desordenada, espe-
culação imobiliária (como é 
o caso das gamboas da Ilha 
Comprida-SP), desvio de 
água, construção de barra-
gens ou desvio de água para 
projetos de irrigação (rio São 
Francisco, por exemplo).

É fundamental que os cien-
tistas divulguem seus estudos 
de maneira mais acessível, 
para que todos compreendam 

o papel crucial dessas áreas. 
Além disso, é necessário de-
monstrar os benefícios eco-
nômicos, a longo prazo, que a 
preservação dessas áreas e a 
inclusão das externalidades, 
pode trazer. 

Lotear a Ilha Comprida ou 
garantir a sobrevivência de 
espécies de peixes como a tai-
nha e o parati, que sustentam 
inúmeros pescadores desde o 
Rio Grande do Sul até o Rio de 
Janeiro (mais de 2.000km de 
extensão), é uma escolha que 
precisa ser avaliada com base 
em seus impactos ecológicos e 
econômicos.

Precisamos dimensionar, 
economicamente os serviços 
ecossistêmicos (gratuitos) 
que a natureza nos oferece, 
para que possamos contabi-
lizar as externalidades, com-
provando as vantagens (eco-
nômicas) da preservação do 
meio ambiente. 

Certamente o pêndulo in-
clinará a favor de uso susten-
tável da natureza. 

It´s UP TO US!
Para sugerir ou criticar, 

mande e-mail para geraldo@
hc2solucoes.com.br.

Abraços, 
Prof. Geraldo Eysink
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Alunos da rede municipal recebem óculos 
corretivos pelo programa “Primeiros Olhares”  

SAÚDE E EDUCAÇÃO 

Iniciativa beneficiou cerca de 400 crianças com armações e lentes, após triagem oftalmológica. 
Ao garantir saúde visual, programa promove melhoria no desempenho escolar

Crianças 
atendidas 

pelo 
Programa, 

e a 
presidente do 
Fundo Social, 

Yvonne 
Schouten

A Prefeitura de Holambra re-
alizou na última semana a 
entrega das armações e len-

tes corretivas aos alunos participan-
tes do programa “Primeiros Olhares”. 
A iniciativa, promovida pelo Fundo 
Social de Solidariedade em parceria 
com os departamentos municipais de 
Promoção Social, Saúde e Educação, 
contemplou aproximadamente 400 
crianças da rede pública, com idades 
entre 5 e 7 anos. 

O objetivo da ação é identificar e 
corrigir problemas de visão em es-
tudantes para melhorar sua qualida-
de de vida e rendimento escolar. Os 
alunos passaram por uma triagem 
oftalmológica, e aqueles que apre-
sentaram dificuldade para enxergar 
foram encaminhados para consultas 
com especialistas. As lentes correti-
vas foram confeccionadas conforme 

a necessidade de cada criança. 
Lucas de Mello Araújo, pai da Lo-

rena, de 7, uma das alunas beneficia-
das, compartilhou sua experiência 
com o programa. Ele relatou que não 
desconfiava que a filha precisasse 
usar óculos, até ela ser avaliada pelo 
programa. "Ela nunca reclamou ou 
mostrou sinais de dificuldade para 
enxergar”, afirmou. De acordo com 
Lucas, Lorena é sempre interessada 
nas atividades da escola, e ele nunca 
recebeu comunicado dos professo-
res referente ao aprendizado da filha. 
Agora, com os óculos corretivos, ele 
acredita que o rendimento dela será 
ainda mais satisfatório.

O pai de Lorena avalia que a inicia-
tiva é muito benéfica à população. "O 
programa é ótimo! Ajuda a descobrir 
se a criança tem alguma necessidade e 
ainda oferece os óculos de graça. É uma 

iniciativa muito boa”, ressaltou Lucas.
De acordo com os departamentos 

responsáveis pelo programa, ações 
como esta promovem não só a me-
lhoria da saúde das crianças, mas 
também contribuem para o desenvol-
vimento escolar e social dos peque-
nos cidadãos, proporcionando-lhes 
as condições necessárias para um 
aprendizado de qualidade. 

(Gabriela Magalhães, com 
imprensa Prefeitura de Holambra)
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Expoflora termina neste domingo
FESTA DAS FLORES

divulgação

A 41ª Expoflora está 
chegando ao fim. O 
próximo e último 

fim de semana de evento, que 
celebra a primavera e as tra-
dições holandesas e holam-
brenses, promete um grande 
público, como nas edições 
anteriores, especial-
mente por se tra-
tar da última 
oportunidade 
para os visi-
tantes apro-
veitarem as 
belezas da 
maior expo-
sição do gê-
nero na Amé-
rica Latina. 

Com previsão 
de mais calor, a sombra 
proporcionada pelos guarda-
-chuvas coloridos promete 

ser concorrida, assim como 
os espaços próximos às árvo-
res, arbustos e locais cober-
tos, como exposições, mos-
tras e espaços de compras. Os 
visitantes, além de se refres-
carem com bebidas para to-
dos os gostos e sorvetes, tam-

bém devem se hidratar 
com água. Além 

dos bebedouros, 
ela é vendida 

pelos Esco-
teiros de Ho-
lambra, com 
renda rever-
tida para o 

movimento. 

Crianças - 
Entre as atrações 

voltadas especialmen-
te para as crianças, além dos 
muitos personagens diver-

tidos que passeiam pelo re-
cinto, destaca-se o Parque 
de Diversões, com uma gama 
de brinquedos clássicos que 
agradam não só a elas, mas 
a toda família. As opções de 
brinquedos incluem a roda 
gigante, que proporciona 
uma vista panorâmica do 
evento; a cama elástica, para 
os mais agitados, o emocio-
nante chapéu mexicano, o 
divertido minhocão e o tradi-
cional barco pirata, que traz 
uma boa dose de adrenalina 
para os aventureiros.

Já para quem busca uma 
experiência mais tranquila 
e refrescante, a Fazendinha 
pode ser a opção ideal. Uma 
seleção especial de lindos ani-
mais que inclui 11 pôneis, cin-
co mini-vacas, uma mini-mula, 
um boi de sela, um mini-touro, 

quatro ovelhas, dois cabritos, 
além de uma leitoa e seus 
dois porquinhos. É um local 
arborizado, com muita som-
bra, perfeito para as crianças 
interagirem com os animais e 
se conectarem com a nature-
za. De lá, fica bem perto sair 

para se encantar com espetá-
culo da Chuva de Pétalas, que 
acontece no campo bem ao 
lado da Fazendinha.

A Expoflora acontece hoje, 
amanhã e termina no domin-
go, dia 29, sempre das 9h às 
19h. (G.M)
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Timão (acima) e lona (abaixo) 
destruídos pelo vento

Moinho é recuperado em tempo recorde 
após estragos causados por ventania 

TURISMO

Um mês e dois dias 
depois de sofrer 
uma enorme ava-

ria por conta da forte venta-
nia registrada no dia 24 de 
agosto, que também causou 
estragos em outros pontos 
da cidade, o Moinho Povos 
Unidos está “prontinho” para 
voltar a funcionar. O conser-
to em tempo recorde só foi 
possível por conta de muita 
dedicação de todos os envol-
vidos, segundo a Associação 
que o administra. “É inacre-
ditável que ele esteja assim, 
todo consertado, em tão pou-
co tempo, depois de ter sido 
tão danificado pelos ventos 
de mais de 90 km”, comemo-

ra o presidente da Associação 
Moinho Povos Unidos, Gilber-
to Wigman.

Desde aquela data, o Moi-
nho parou de funcionar. “Foi 
um caos. Quebrou grade, o 
timão, correntes, as hastes 
que sustentam a lona. A pró-
pria lona, que tinha chegado 
a pouco tempo da Holanda, 
ficou toda rasgada, sem con-
dições”, explica Gilberto. 

O presidente destaca o 
trabalho dedicado realizado 
pelos moleiros na recupera-
ção. “Tudo isso só foi possí-
vel graças a eles, em especial 
ao Joseph e ao George, que 
comandaram todos os traba-
lhos. Eles deixaram famílias 

para se dedicarem integral-
mente, buscaram as parce-
rias. Agradeço à empresa de 
Alpinismo de Patrimônio, a 
Alp 2, de Mogi Mirim, que fez 
o conserto. Está agora tudo 
resolvido, mesmo com a se-
guradora, tudo arrumado e 
indenizado”, ressalta. 

Com tudo no lugar, o Moi-
nho aguarda a chegada de 
nova lona, que virá da Holan-
da, mas já está pronto para 
funcionar. Gilberto aguarda 
ansioso para ver aquelas gi-
gantes e imponentes pás vol-
tando a girar, o que deve acon-
tecer amanhã. “Se tiver vento, 
neste sábado ele volta a fun-
cionar!”, festeja o presidente.

Recuperação das pás: fundamental 
para funcionamento do Moinho 

fotos: Ass Moinho Povos Unidos 
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A Prefeitura de Ho-
lambra realiza nesta 
sexta-feira, dia 27 de 

setembro, a partir das 13h30, 
audiência pública relativa ao 
cumprimento de Metas Fiscais 
e aos investimentos na área da 
Saúde referentes ao segundo 
quadrimestre de 2024. 

A atividade, realizada no 
plenário da Câmara Munici-
pal, é aberta a toda a popu-
lação e terá transmissão em 
tempo real pela internet por 

meio do site http://tvcama-
raaovivo.net/cmholambra/.

 “Trata-se de um trabalho 
de prestação de contas e é 
importante que a população 
compareça para acompanhar 
como os recursos públicos 
foram aplicados", explicou o 
economista e diretor do De-
partamento Municipal de Fi-
nanças, Rodolfo Silva Pinto. A 
Câmara Municipal de Holam-
bra fica na Rua Dr. Jorge La-
tour, 152, no Centro.

ACE Holambra vai sediar 
Câmara de Arbitragem

PRESTAÇÃO DE CONTAS

Prefeitura realiza hoje audiência pública da Saúde 
e Metas Fiscais NOVIDADE

Beto G
aravello

 AI ACE Holambra 

Em breve, serviço 
será formalizado 
e apresentado aos 
interessados 

A Associação Co-
mercial e Empre-
sarial de Holam-

bra sediará um novo serviço: 
Câmara de Mediação e Arbi-
tragem. Numa reunião com 
diretores realizada na últi-
ma quarta-feira, dia 25, o 
serviço foi apresentado à 
ACE pelo advogado e diretor 
técnico da Câmara Empresa-
rial de Mediação e Arbitra-
gem da Associação Comer-
cial de São Paulo (Cemaac), 
Guilherme Giussani.

A Câmara será cons-
tituída com a proposta 
de facilitar, principalmente, 
o conflito de questões em-
presariais, entre outros ca-
sos. A apresentação oficial 
do serviço para associados e 
interessados acontecerá em 
breve na Associação Comer-
cial. Tanto associados quan-
to não associados poderão 
recorrer à Câmara. Filiados 
à ACE terão condições espe-
ciais para utilizar o serviço.

O que Mediação? - Na 
mediação, uma terceira pes-
soa, neutra e capacitada, fa-
cilita a comunicação e a ge-
ração de novas opções para 
solução da disputa pelas 
próprias partes. 

O que é Arbitragem?  
- Na arbitragem, as partes 
indicam árbitros que irão 
dar a solução para o caso, 
sem a participação do judi-
ciário. A arbitragem oferece 
vantagens como a rapidez, 
a informalidade, a especia-
lização e o baixo custo. As 
decisões tomadas em Câ-
mara de Arbitragem têm a 
mesma validade do Poder 
Judiciário. 

As câmaras de Mediação 
e Arbitragem podem ser 
acionadas por pessoas físi-
cas ou jurídicas, em âmbito 
nacional ou internacional, 
para a resolução de confli-
tos nas áreas cível e comer-
cial. 

http://tvcamaraaovivo.net/cmholambra/
http://tvcamaraaovivo.net/cmholambra/
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A Prefeitura de Ho-
lambra, por meio 
do Departamento 

Municipal de Serviços Públi-
cos de Holambra, realiza en-
tre os dias 30 de setembro e 
4 de outubro nova etapa da 
Operação Cata-Bagulho. Se-
rão coletados móveis danifi-

cados, pneus velhos e restos 
de poda. Os itens devem ser 
descartados na frente das 
residências pelos moradores 
antes das 7h30, de acordo 
com o cronograma de bairros 
(ver abaixo). 

A ação ocorre regularmen-
te no município, com objetivo 

de manter a cidade limpa e 
evitar o depósito irregular 
de lixo em terrenos baldios e 
vias da cidade. Lixo domésti-
co, restos de construção civil 
e materiais eletrônicos não 
serão recolhidos neste traba-
lho. Em caso de chuva a ação 
poderá ser cancelada.

AI Prefeitura de H
olam

bra

Tem Cata-Bagulho na próxima 
semana; confira cronograma

SERVIÇOS

Cronograma da Operação Cata-Bagulho

- Segunda-feira, 30 de setembro:  Jardim Flamboyant, 
Parque dos Ipês, Groot e Jardim das Tulipas
- Terça-feira, 1º de outubro: Jardim das Tulipas, Jardim 
Holanda, Morada das Flores e Centro
- Quarta-feira, 2 de outubro: Imigrantes, Vila Nova e Re-
sidencial Moinho
- Quinta-feira, 3 de outubro: Residencial Moinho, Resi-
dencial Van den Broek, Pinhalzinho e Colônia dos Pedroso
- Sexta-feira, 4 de outubro: Camanducaia, Residencial 
Vila das Tulipas e Residencial Flor D'Aldeia

FEIRA DO EMPREENDEDOR

Interessados no transporte  
devem se inscrever no Sebrae

O posto do Sebrae de 
Holambra está oferecendo 
transporte gratuito para a 
Feira do Empreendedor, 
evento que acontece em 
outubro e é destinado a 
estimular o desenvolvi-
mento de novos negócios, 
sendo referência para 
quem deseja abrir ou ace-
lerar sua empresa. 

A Feira acontece na ca-
pital paulista, no espaço 
São Paulo Expo. O ônibus 
sairá de Holambra para 
uma visita no dia 11 de 
outubro, uma sexta-feira. 

Para participar da Fei-
ra é preciso fazer a ins-

crição pelo site  https://
feiradoempreendedor.
sebraesp.com.br. Em se-
guida, para ser incluído 
no ônibus, o interessado 
deve solicitar o transpor-
te pelo WhatsApp (19) 
992418142 ou direta-
mente na sede Sebrae 
Aqui Holambra. 

As inscrições vão até 
o dia 30 de setembro e as 
vagas são limitadas, por 
isso a orientação é não 
deixar para última hora. 
O ônibus partirá da Ala-
meda Maurício de Nas-
sau, 444, às 8h, e só acei-
tará maiores de 18 anos. 

https://feiradoempreendedor.sebraesp.com.br
https://feiradoempreendedor.sebraesp.com.br
https://feiradoempreendedor.sebraesp.com.br
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AI Prefeitura de Holambra

Estão abertas as ins-
crições para nova 
turma do tradicio-

nal Curso de Gestantes, de-
senvolvido há mais de quatro 
décadas em Holambra. Reali-
zada por um grupo de volun-
tárias com apoio do Fundo 
Social de Solidariedade, a ati-
vidade é gratuita para todas 
as futuras mamães da cidade.

As matrículas devem ser 
feitas até o dia 4 de outubro 
no Salão da Terceira Idade, 
que fica na Rua Muscaris, nº 
99, no bairro Morada das Flo-

res. O horário de atendimen-
to é das 8h às 11h e das 13h 
às 16h. É necessário apresen-
tar o Cartão Cidadão.

As aulas serão realizadas 
entre os dias 7 de outubro e 
25 de novembro, sempre às 
segundas-feiras, das 14h às 
16h, na Associação Príncipe 
Bernardo (APB).  O curso en-
globa temas como a evolução 
da gravidez, confecção de en-
xoval, tipos de partos e cuida-
dos com o bebê. 

"Trata-se de um trabalho 
muito bonito e de extrema 

importância, que auxilia as 
futuras mães, dando supor-
te nesta fase tão especial ", 
destaca a primeira-dama e 
presidente do Fundo Social, 
Yvonne Schouten Capato, que 
participou da iniciativa du-
rante a gravidez do primeiro 
filho, Danilo.  

A cada edição, a Prefeitu-
ra participa com a entrega 
de kits contendo itens como 
banheira, fraldas, roupas, po-
mada de assaduras e sabone-
tes que são doados às partici-
pantes.

Tradição em Holambra, Curso de Gestantes 
abre inscrições para nova turma

VOLUNTARIADO

Aulas serão realizadas de 7 de outubro a 25 de novembro, 
sempre às segundas-feiras no período da tarde
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Jogos da 5ª Rodada

26/09/2024 - Quinta-feira

Grupo B Guaicurus x CRB 19h Estádio Municipal Zeno Capato

Grupo B Tamo Junto x Imigrantes 20h30 Estádio Municipal Zeno Capato

27/09/2024 - Sexta-feira

Grupo B Los Hermanos x Joenvile 19h Estádio Municipal Zeno Capato

Grupo A Palmeirinha x Jack Flores 20h30 Estádio Municipal Zeno Capato

28/09/2024 - Sábado

Grupo A Brasiliense x Resenha 17 14h30 Estádio Municipal Zeno Capato

Grupo B Grêmio Holambra x Nacional 16h Estádio Municipal Zeno Capato

29/09/2024 - Domingo 

Grupo A Fênix x Galáticos 8h15 Estádio Municipal Zeno Capato

Grupo A Vila Nova x União 10h30 Estádio Municipal Zeno Capato

Campeonato de Futebol Amador 2024 - Resultados da 4ª Rodada

Palmeirinha 6 x 0 Galáticos Jack Flores 3 x 2 Resenha 17

Brasiliense 0 x 0 União Imigrantes 2 x 0 Joenvile

Grêmio Holambra 2 x 0 Guaicurus Tamo Junto 2 x 0 CRB

Fênix 3 x 0 Vila Nova Los Hermanos 7 x 1 Nacional

CAMPEONATO AMADOR

Rodada tem goleadas do Los Hermanos e 
Palmeirinhas; Imigrantes segue líder

Gabriela Magalhães

A quarta rodada do Campeo-
nato Amador de Holambra 
foi marcada por grandes 

goleadas e muitas expulsões, além 
de uma mudança na artilharia. O Los 
Hermanos foi o destaque da rodada, 
aplicando uma vitória impressionan-
te de 7x1 sobre o Nacional, com três 
gols de Matheus Zampieri, que agora 
lidera a artilharia com 6 gols. Felipe 
Allan Teixeira e Marcos Antonio Ma-
fra marcaram dois gols cada, garan-
tindo a goleada ainda no primeiro 
tempo. O Nacional só conseguiu des-
contar no segundo tempo, com um 
gol de William Silva Santos.

Outra goleada foi do Palmeirinhas, 
que venceu o Galáticos por 6x0. Os gols 
saíram todos no primeiro tempo, com 
Diego Suate, Clayton Rocha (2), Áureo 
de Andrade e Renan de Godoy (2).

Matheus Zampieri, do Los Hermanos, assume a artilharia em semana cheia de gols e cartões

No duelo entre Tamo Junto e CRB, 
a equipe do Tamo Junto saiu vitoriosa 
por 2x0, com gols de Carlos Eduardo 
Ferreira e Ademar Martins. O resul-
tado colocou a equipe na terceira po-
sição da tabela. Já o Imigrantes, que 
segue líder do campeonato, venceu o 
Joinville por 2x0, com gols de Tiago 
José Neves e Antonio Marcos Queiroz, 
em uma partida que também teve qua-
tro cartões vermelhos para o Joinville.

Numa partida tensa e repleta de 
expulsões, o Resenha 17 perdeu para 
o Jack Flores por 3x2. Ambas as equi-
pes terminaram o jogo com quatro 
jogadores expulsos cada, em um con-
fronto que mostrou o nível de compe-
titividade e intensidade do torneio.

Com o fim da quarta rodada, o Imi-
grantes lidera a competição, seguido por 
Jack Flores em segundo lugar e Tamo 
Junto em terceiro. O campeonato segue 
emocionante, prometendo mais dispu-
tas acirradas nas próximas rodadas.
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fotos: AI Prefeitura de Holambra

ESCOLINHA

Holambra recebe 1ª etapa da Copa Integração 
de Judô, com participação de 100 atletas

Cerca de 100 atletas 
com idades entre 5 
e 29 anos, partici-

param, no último domingo, 
dia 22, da 1ª etapa da Copa 
Integração de Judô., realizada 
no Ginásio Municipal de Ho-
lambra. Além dos atletas da 
cidade, a Copa foi disputada 
também por competidores de 
Artur Nogueira. 

O evento teve um signi-
ficado especial para os atle-
tas. “Para a maioria, esta foi a 
primeira experiência de luta 
fora do ambiente de aula", 
explicou o professor da esco-
linha da Prefeitura de Holam-
bra, André Júnior. “Os alunos 

puderam colocar em prática 
todo o conteúdo desenvolvi-
do no decorrer do ano", com-
pletou. 

Durante a atividade foram 
arrecadados 100 litros de lei-
te, que serão encaminhados 
ao departamento municipal 
de Promoção Social. 

As aulas de Judô em Ho-
lambra são oferecidas gra-
tuitamente por meio do de-
partamento municipal de 
Esportes, e são realizadas às 
segundas, quartas e sextas, 
nos períodos da manhã e tar-
de. Mais informações podem 
ser obtidas por meio do tele-
fone (19) 3802-8098.

Alunos de Judô das duas cidades: Copa é oportunidade para integração de atletas
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ELEÇÕES 2024 - VEREADORES

JC finaliza publicação de entrevistas com candidatos 

Tânia Regina Silva Skrabe

Idade: 62
Profissão: Psicóloga 
Tempo de residência em Holambra: 33 anos

1. Quais são as suas 3 principais propostas para a cidade?
(a) dotarei o município com mão de obra qualificada para aten-
der aos nossos visitantes; 
(b) darei prioridade aos novos investimentos; 
(c) visitarei os investidores, demonstrando-os o potencial do 
município.

2. Quais as principais qualidades que te fazem apta a ocupar 
o cargo de vereador?
Pela ordem de valores: (a) o caráter incorruptível; (b) o conhe-
cimento sobre os problemas do município; (c) o conhecimento 
sobre as políticas públicas e; (d) um ímpeto imensurável para 
colocar Holambra no caminho do crescimento.

3. No que você acha que Holambra precisa melhorar e como 
você vai contribuir para isso caso seja eleita?
A principal melhoria para Holambra é o investimento; ele gera 
o lucro para os ricos e o emprego e o salário para os pobres. O 
investimento faz bem para todas as classes sociais e eu irei travar 
uma batalha estoica em busca dele.

4. Como planeja manter um diálogo constante com a popula-
ção, durante o mandato?
Eu tenho canais nas redes sociais e vou utilizá-los para dar trans-
parência ao meu mandato. Eles estarão abertos para eu dialogar 
com a população. As portas do meu gabinete também estarão 
sempre abertas para receber qualquer cidadão.

Joseane de Menezes Moreton Esperança (Jô da Farmácia)

Idade: 53 anos
Profissão: Farmacêutica
Tempo de residência em Holambra: 20 anos

1. Quais suas 3 principais propostas para a cidade?
Como vereadora, cumprirei minhas funções de legislar, fiscalizar e representar 
a população de Holambra. Meu foco será criar e aprimorar leis que atendam às 
necessidades da comunidade, garantir a correta aplicação do orçamento público 
e fiscalizar as ações da Prefeitura. Além disso, representarei os cidadãos, levan-
do suas demandas ao debate público para melhorar a qualidade de vida local.

2. Quais as principais qualidades que te fazem apta a ocupar o cargo de 
vereadora?
Tenho compromisso com a comunidade, ouvindo e buscando soluções para seus 
problemas. Agirei com ética e transparência, zelando pelos recursos públicos. 
Minha capacidade de diálogo e visão estratégica me permite construir consen-
sos e propor soluções sustentáveis para o futuro de Holambra.

3. No que você acha que Holambra precisa melhorar e como você vai con-
tribuir para isso caso seja eleita?
Holambra precisa retomar o caminho do crescimento ordenado, o que fez dela 
ser como ela é hoje. Trabalhar em conjunto com a sociedade através dos conse-
lhos municipais, para que possamos ter desenvolvimento com responsabilidade 
no que diz respeito à ocupação, mobilidade, segurança, saúde, educação, sanea-
mento básico, emprego, turismo e o bem-estar geral.

4. Como planeja manter um diálogo constante com a população durante o 
mandato?
- Organizarei encontros presenciais ou virtuais em diferentes bairros para ouvir 
as demandas da população, prestar contas e discutir propostas.
- Utilizarei as redes sociais, e-mails e aplicativos de mensagens para manter um 
canal aberto de comunicação. 
- Criarei uma ouvidoria específica para o meu mandato, permitindo que os cida-
dãos enviem sugestões, reclamações ou elogios de forma direta.
- Visitarei escolas, unidades de saúde, associações de moradores e outros pontos 
de interesse da comunidade, para ouvir as necessidades locais.
- Interação com a população em eventos e celebrações locais, fortalecendo meu 
vínculo e visibilidade como representante ativa da comunidade.

Faltando poucos dias para 
as eleições municipais, o 
JC encerra nesta edição 

as entrevistas com os candidatos a 
vereador em Holambra. 

Todos que enviaram suas res-

postas para a redação, tiveram 
suas entrevistas publicadas. Obje-
tivo foi levar mais informação para 
os eleitores, que puderam conhe-
cer as propostas daqueles que dis-
putam uma cadeira no Legislativo.
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Delfina Aparecida Tagliaférro 

Idade:  59 anos
Profissão: Professora
Tempo de residência em Holambra: 33 anos

1. Quais suas 3 principais propostas para a cidade?
EDUCAÇÃO: Valorização e apoio aos profissionais da Educação; acompanhamento do ensi-
no e aprendizagem; buscar parcerias entre comunidade escolar; buscar investimentos pú-
blico e privado em projetos; apoio especial às crianças com necessidades especiais.
 
SAÚDE: Valorização e apoio aos profissionais da saúde em especial à medicina familiar e 
agentes comunitários; buscar investimentos público e privado para projetos que atuem na 
prevenção de doenças, educação, saúde e esporte; buscar acesso rápido a medicação, con-
sultas e exames.

ESPORTES E ARTES: Buscar projetos que incentivem a prática de esportes e atividades ar-
tísticas como ferramentas de prevenção e promoção da saúde física e mental, integrando 
essas ações nas políticas públicas.
 
2. Quais as principais qualidades que te fazem apto a ocupar o cargo de vereador?
Cresci numa família que sempre ajudou o próximo, não sou diferente. Sempre prezei pela hones-
tidade, a transparência, o diálogo, o trabalho e é assim que criei meus filhos. Gosto do trabalho 
em grupo, pois a visão do outro acrescenta saberes! Quem me conhece sabe da minha trajetória. 
Busco conhecer, achar soluções através do diálogo, do respeito tendo como base a legalidade.

3. No que você acha que Holambra precisa melhorar e como você vai contribuir para 
isso caso seja eleita?
Hoje vejo a cidade com outros olhos nesses anos todos. Muitos problemas solucionados, 
outros já estão em andamento. A cidade cresceu, com ela os problemas também e outros 
surgirão. Isso é progresso!
Um deles é o problema da habitação para pessoas de baixa renda, visto que há uma deman-
da muito grande. Além do custo muitas vezes inviável do aluguel.
Resgatar e valorizar a história da cidade e o porquê e como se tornou uma estância turística, 
entre crianças e adolescentes em especial. Conhecer e se orgulhar da nossa história.
Resgatar o projeto Vereadores Mirins encabeçados por professores de História tais como o 
saudoso professor Ederaldo Santiago, que tanto contribuiu para serem os futuros vereado-
res e a importância de exercer a cidadania.
Buscar investimentos para que haja cursos técnicos não só para jovens e adolescentes, mas 
que possa abranger outros grupos e faixa etárias.
Buscar formas de acessibilidade a jovens que anseiam por curso superior em outros muni-
cípios.
 
4. Como planeja manter um diálogo constante com a população durante o mandato?
Primeiramente assumo o compromisso, se eleita, de estar presente no gabinete no período 
matutino e visitas periódicas a bairros buscando estar em contato com a população. Através 
da mídia, celular, dentre outros.

Dinda Amaral

Idade: 64 anos
Profissão: professora/ pedagoga
Tempo de residência em Holambra: 22 anos

1. Quais suas 3 principais propostas para a cida-
de? 
Educação e Cultura.
Utilização maior dos espaços públicos com cursos 
para as mais variadas idades. Cursos profissionali-
zantes e de aperfeiçoamento pessoal.
Acompanhar o trabalho da Prefeitura fiscalizando e 
auxiliando as demandas vindas da sociedade local.
Também como vereadora, estudar, conhecer as leis 
municipais e ajudar na elaboração de novas leis rele-
vantes para os cidadãos da cidade.
Busca de investimento para tantas iniciativas já exis-
tentes e para novos projetos.

2. Quais qualidades te fazem apta a ocupar o car-
go de Vereadora?
Vontade de trabalhar na Educação. Conheço a reali-
dade da rede de ensino, pois fui professora e diretora 
nas escolas públicas. Com o crescimento das escolas, 
é necessário manter uma excelente qualidade de en-
sino. Cuidar das relações humanas para que todos se 
sintam respeitados e acreditem neste trabalho fun-
damental de formação e desenvolvimento pessoal. 
Parcerias é a palavra-chave.

3. No que você acha que Holambra precisa me-
lhorar e como você vai contribuir para isso caso 
seja eleita?
Holambra precisa de incentivos além da área turís-
tica. A população precisa se sentir mais prestigiada 
e pertencente à história de construção desta cidade 
modelo. Sem as contribuições e trabalhos dos "brasi-
leiros" não chegaríamos nesse patamar. 

4. Como planeja manter um diálogo constante 
com a população durante o mandato?
É muito necessário ter canais de comunicação com 
toda a cidade. Esclarecimentos do que está sendo fei-
to, porque estão sendo feitas as ações de crescimento 
e buscando sempre parcerias e responsabilidades co-
letivas para a melhora da qualidade de vida de todos.
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Reconhecimento
CARTA

Ao Dr. Sergio Boarini Bojikian

Ancoramos em Holambra à 
mesma época, para trilhar nosso 
caminho distinto. Ele como médi-
co e eu com o sonho de morar em 
um lugar próximo ao campo, sem 
todos os confortos, mas com quali-
dade de vida segundo minha visão 
do mundo. 

E lá se vão 35 anos! 
Ao longo do tempo, nosso futu-

ro foi sendo delineado. Ele à frente 
da ASH, Associação de Saúde Ho-
lambra há gerações, se despede 
agora – não sem deixar saudades 
e recordações guardadas na lem-
brança: o homem, o profissional 
correto, ético, acolhedor, amigo, 

competente, sempre presente, 
orientando e acolhendo durante 
tantos Natais aqueles que busca-
vam o conforto para seus males e 
até mesmo agruras. 

Como todo homem (ou mulher) 
que ocupa cargo de direção sabe, 
não são poucas as vezes que deci-
sões muito difíceis – que a nem todos 
agrada – precisam ser tomadas. Há 
regras a respeitar. Ônus para quem é 
encarregado dessa tarefa. 

Sob sua administração tive a 
oportunidade de desfrutar como 
associado (somos mais mil) dos 
incrementos sucessivos na quali-
dade dos prestadores de serviços 
– enfermagem, médicos, hospitais, 
clínicas, laboratórios.    

Mas como diria o poeta: “há 
tempo para sorrir, alegre, e tempo 
para chorar, triste.” É a vida que se 
repete.

Difícil, muito difícil, este rompi-
mento agora!

Muito obrigado, Dr. Sergio, por 
ter participado de nossas (minha 
e de Beatris) vidas em momentos 
diversos, trazendo-nos conforto e 
acolhimento.  

Que Deus o abençoe e à sua fa-
mília. Que faça de sua futura trilha 
a abertura de mais merecedoras 
realizações.

Abraço de seu paciente e amigo 

Roberto Alves de Athayde 
ASH 55000.00

As Candidatas! Vozes de 
Coragem e Determinação

Dezoito mulheres se apresentaram para as eleições 
municipais de 6 de outubro, determinadas a trazer uma 
nova era de representação para Holambra na Câmara 
Municipal. 

Cidades pequenas, tradicionalmente mais conserva-
doras, estão em constante evolução e reconhecem os ga-
nhos da igualdade de gênero na representação política da 
população. Apoiar e celebrar a coragem destas mulheres 
que se colocam à disposição da mudança é o que se es-
pera de uma cidade cada vez mais madura e responsável. 

A presença feminina na Câmara sempre foi tímida, e 
essas candidatas ousam mudar essa realidade. Elas não 
apenas lutam por um lugar na política, mas por um es-
paço onde as necessidades da população, especialmen-
te das mulheres, sejam ouvidas e atendidas. 

Cada uma dessas mulheres carrega o compromisso 
de trazer esperança e inovação, construindo um futuro 
ainda melhor para Holambra. Elas não são apenas can-
didatas, mas símbolos de uma nova era com o direito de 
sonhar e fazer acontecer a Holambra que tanto amamos. 

Por que isso importa?

Essas candidaturas são o primeiro passo para trans-
formar as discussões sobre igualdade de gênero e re-
presentatividade em ações concretas. 

Este é o momento de abrir espaço para as mulheres 
que tem poder e que tem vontade de participar da po-
lítica em Holambra.

  
Grupo CONVIVA

Siga-nos no Instagram: @mulheresnapoliticaholambra

Fale conosco ( via mensagem - WhatsApp )

• Roberto Magno - 19 99734 8263

• Patrícia Swart - 19 98139 9772

• Jacinta van der Heijden – 19 99156 2990 

• Ricardo Young – 11 9 9935 2535 

• Dick Schoenmaker – 19 97164 2909

https://www.instagram.com/mulheresnapoliticaholambra/
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O agronegócio é um dos 
pilares da economia brasi-
leira, responsável por uma 
parcela significativa do PIB 
e das exportações do país. 
No entanto, a complexida-
de crescente desse setor, 
aliada às demandas globais 
por sustentabilidade, inova-
ção tecnológica e comércio 
internacional, coloca o di-
reito em uma posição cen-
tral para moldar o futuro do 
agronegócio. A evolução 
das leis e regulamentações 
será crucial para enfrentar 
os desafios e aproveitar as 
oportunidades emergentes 
nesse cenário dinâmico.

Sustentabilidade e 
regulação ambiental
A questão da sustentabi-

lidade é um dos principais 
fatores que influenciarão o 
futuro do direito no agrone-
gócio. Com o aumento das 
preocupações globais sobre 
as mudanças climáticas, a 
degradação ambiental e a 
preservação da biodiversi-
dade, a legislação ambiental 
está se tornando cada vez 
mais rigorosa. As empresas 
do setor terão que se adap-
tar a normas mais restritivas, 
que incluem a redução das 
emissões de gases de efeito 
estufa, a gestão responsá-
vel dos recursos hídricos e 
a preservação de áreas de 
floresta nativa.

Além disso, o mercado 
consumidor está cada vez 
mais atento às práticas sus-
tentáveis, pressionando por 
uma produção agrícola que 
respeite os padrões ambien-
tais. Nesse contexto, o direi-
to terá um papel fundamen-
tal na criação e aplicação de 
políticas públicas que pro-
movam a sustentabilidade, 
incentivem práticas agríco-

las sustentáveis e punam o 
desmatamento ilegal e ou-
tras infrações ambientais.

Inovação tecnológica e 
direito digital

Outro aspecto crucial 
para o futuro do direito no 
agronegócio é a incorpora-
ção de novas tecnologias. 
A agricultura digital, com 
o uso de drones, sensores, 
big data e inteligência arti-
ficial, está revolucionando 
o setor, permitindo maior 
eficiência, produtividade 
e sustentabilidade. No en-
tanto, essa transformação 
tecnológica traz consigo 
novos desafios jurídicos.

A proteção de dados, por 
exemplo, será uma questão 
central. Com o aumento do 
uso de tecnologias digitais 
no campo, grandes volu-
mes de dados estão sendo 
gerados, o que levanta pre-
ocupações sobre a privaci-
dade e a segurança da infor-
mação. O direito precisará 
evoluir para garantir que a 
coleta e o uso desses dados 
sejam feitos de forma ética 
e segura, respeitando a pri-
vacidade dos produtores e 
trabalhadores rurais.

Comércio internacional e 
barreiras regulatórias
O agronegócio brasileiro 

está profundamente inte-
grado ao comércio interna-
cional, exportando produtos 
para todos os continentes. 
Nesse sentido, as barreiras 
regulatórias impostas por 
outros países representam 
um desafio significativo. 
Questões como certifica-
ções, rastreabilidade e pa-
drões sanitários exigem 
uma atenção constante dos 
operadores do direito para 
garantir que os produtos 

brasileiros possam acessar 
os mercados internacionais 
sem entraves.

Além disso, acordos co-
merciais e disputas inter-
nacionais serão áreas cada 
vez mais relevantes para o 
direito no agronegócio. Ad-
vogados especializados pre-
cisarão ter um conhecimen-
to profundo tanto das leis 
nacionais quanto das regu-
lamentações internacionais 
para navegar nesse ambien-
te complexo e garantir que 
o Brasil continue a ser um 
protagonista no mercado 
global de alimentos.

O futuro do direito no 
agronegócio será marcado 
por uma maior complexi-
dade e pela necessidade de 
adaptação a um mundo em 
rápida mudança. Sustenta-
bilidade, inovação tecnoló-
gica e comércio internacio-
nal são apenas alguns dos 
temas que demandarão 
atenção. O desafio para os 
profissionais do direito será 
antecipar essas mudanças 
e desenvolver soluções ju-
rídicas que permitam ao 
agronegócio brasileiro cres-
cer de forma sustentável e 
competitiva, garantindo a 
proteção do meio ambien-
te e o respeito às normas 
internacionais.

O futuro do direito no agronegócio: 
desafios e oportunidades

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da Comissão 

de Agronegócios e Assuntos 
Agrários da OAB Jaguariúna. E-mail: 

caius.godoy@adv.oabsp.org.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente da Associação Educacional Solvlin-
der, usando das atribuições que lhe conferem o Es-
tatuto Social, convoca seus Associados a se reunirem 
em Assembleia Geral Extraordinária, que realizar-se-à 
dia 21 de Outubro (Segunda-Feira) de 2024, em sua 
sede, localizada à Estrada HBR, s/n., Sítio Figueiras, 
Bairro Fundão, Holambra, São Paulo, em Primeira 
Convocação às 18:30 horas, com a maioria absoluta 
dos associados em pleno gozo dos seus direitos; em 
Segunda Convocação às 19 horas com qualquer nú-
mero de associados.

ORDEM DO DIA:

• Eleição de novos membros para o Conselho 
Deliberativo (cargos de Tesoureiro e Secretário)

• Eleição de novo membro para o Conselho Fiscal
• Apresentação da situação financeira da escola
• Informações gerais

Holambra, 25 de setembro de 2024 

Tobias Jungblut 
Presidente em exercício

Associação Educacional Solvlinder 
CNPJ: 07.572.494/0001-28

mailto:caius.godoy%40adv.oabsp.org.br?subject=
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EMPREGOS EMPREGOS

Não te precipites nas decisões que devas tomar. Reflete que a Natureza 
prossegue, imperturbável, cumprindo os ciclos que lhe assinalam a trajetória. 
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por Izildinha Pilli
e-mail: izildinhapilli@uol.com.br

FiqueFique
LigadoLigado

“Emily in Paris” é renovada para a 5ª temporada - Gente, eu sou louca por boas 
séries. Assisto todas num único dia, emendando o dia e madrugada. rsrs. E não foi diferente com as 
quatro temporadas da série “Emily in Paris”. Principalmente, por ficar revendo a cidade luz. Mas a 
história é bem interessante. Emily vem dos Estados Unidos para trabalhar em Paris e tem sucessivas 
conquistas num agência de publicidade. No final da 4ª temporada, a Agência Grateaumabriu um 
novo escritório em Roma, onde Sylvie (Philippine Leroy-Beaulieu), a dona da agência, deseja que 
Emily (Lily Collins) lidere as operações. Esse novo 
desenvolvimento amplia a narrativa para além de 
Paris, destacando também o romance entre Emily 
e Marcello (Eugenio Franceschini) na capital italia-
na. E a Netflix já anunciou a renovação de “Emily 
in Paris” para sua 5ª temporada na segunda-fei-
ra (16/9). Mas não divulgou nenhuma data para 
o lançamento, mas provavelmente teremos que 
esperar até meados de 2026 para saber se Emily 
finalmente aprendeu a falar francês e se já decidiu 
com quem ficará o ex-namorado Gabriel, inter-
pretado por Lucas Bravo ou com o italiano Mar-
cello. Até lá, ficaremos na expectativa. 

Três em um - Gente, que babado essas acusações 
contra o cantor Gusttavo Lima, heim? O rapaz enricou 
e se envolveu com pessoas duvidosas. O príncipe Da-
niel, devoto de Nossa Senhora Aparecida, chegou ao 
Santuário Nacional, dia 13/09 em romaria ciclística com 
um grupo de 20 pessoas. Ele peregrinou pelo Caminho 
da Fé, com início em Águas da Prata, no dia 09/09, per-
correndo 318 km. Um verdadeiro exemplo de pessoa 
do bem. Vixi, Zezé Di Camargo bebeu tanto na festa de 
Rodeio de Jaguariúna e acabou sendo tirado do palco, 
onde cantava com o embaixador do sertanejo, Gustta-
vo Lima. Zezé alegou que estava merecendo um relax 
depois de um show incrível. Ah, tá. 

Isso, Isso, Isso! SBT traz de volta Chaves 
e Chapolin! - O SBT chegou a um acordo com a 
Televisa para adquirir os direitos de exibição no Brasil 
das tão amadas séries Chaves e Chapolin, por comple-
to, na TV aberta. Em breve, a assessoria de imprensa 
da emissora divulgará mais detalhes do dia do lança-
mento. 

Ovo poché tira João Vitor do jogo - Olha só o 
que fez uma prova de eliminação durante o preparo do ovo 
poché com molho hollandaise na cozinha do MasterChef 
Brasil, na última terça-feira (24). Parece fácil, mas não é. Exi-
ge muita técnica. No momento decisivo, João Vitor dispu-
tou a permanência com Andréia, mas a adversária acabou 
levando a melhor. Ao dar adeus do jogo, o João Vitor fez 
questão de dar a Erick Jacquin um presente especial que o 
acompanhou em todos os episódios. Os dois criaram uma 
relação muito próxima na edição, fazendo com que o fran-
cês o chamasse de “filho”. “Como já no início ele demons-
trou um afeto por mim, nada mais justo do que eu entregar 
o terço que ganhei da minha avó como uma singela homenagem”, disse o catarinense. Com o resul-
tado, o Top 10 está formado com Andréia, Gabriela P., Giorgia, José Roberto, Larissa, Laura, Pâmela, 
Roberto, Vinícius e Vitor. 
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